



PAX

« Dieu est fidèle, Lui qui vous a appelé à vivre en communion avec son Fils, Jésus-Christ notre Seigneur » (1 Co 1, 9)

Monastère Sainte Scholastique des Bénédictines d'URT

Le 10 juin 2011, Mère Marie-Anne EPPHERRE est entrée dans la joie de Dieu à l'âge de 84 ans et de 43 ans de profession monastique.

Elle naquit à Alçabehety, au Pays Basque, aînée d'une famille de sept enfants, dans une famille profondément chrétienne, qui comptait des prêtres et des religieuses. Elle-même entendit l'appel de Dieu dans son enfance, disait-elle, mais pour le réaliser, elle attendit que ses frères et soeurs soient établis ; deux frères devinrent prêtres et deux de ses soeurs, religieuses.

Elle entra au monastère le jour de ses quarante ans. Après sa profession, elle reçut la charge de la porterie, puis du noviciat.

Elle fut ensuite élue Prieure de la Communauté qu'elle gouverna pendant dix neuf ans avec une douce et souriante charité. Par la finesse de son intelligence, sa foi profonde et sa grande confiance en Dieu, elle sut favoriser un climat de vie monastique.

Ces dernières années, elle accompagna avec sagesse de nombreuses personnes en difficulté.

Elle qui aimait tant la prière liturgique, ses trois mois de maladie en milieu hospitalier, loin de sa Communauté, furent une rude épreuve. La grâce lui fut donnée de revenir au milieu de ses soeurs et, pendant le chant des vêpres, elle accomplit sa pâque.

L'Eucharistie de ses funérailles sera célébrée dans l'église du Monastère le lundi 13 juin à 15 Heures.

Mère Prieure et la Communauté la confient à votre prière.